

Reconoce el alcalde Edgar Navarro Sánchez labor de periodistas

Sala de Prensa "José María Cos"



Ante editores, reporteros y corresponsales que cubren la fuente del Ayuntamiento, el edil de Nezahualcóyotl inauguró la Sala de Prensa "José María Cos" y la ampliación de las oficinas de la dirección de Comunicación Social.

La sala cuenta con:

- 10 computadoras
- Conexión a internet
- Circuito cerrado de televisión
- 2 cabinas telefónicas
- Módulos sanitarios



www.neza.gob.mx

*Que en estas fiestas, la magia sea tu mejor traje,
tu sonrisa el mejor regalo, tus ojos el mejor destino
y tu felicidad nuestro mejor deseo.*

*Pulso Metropolitano
¡Feliz Navidad!*

Rodeado de cientos de simpatizantes y distinguidos políticos

Rindió su 2º Informe Legislativo el Dip. Ricardo Enríquez Fuentes



El alcalde Edgar Navarro Sánchez felicitó e hizo entrega de un reconocimiento al diputado Ricardo Enríquez Fuentes

IXTAPALUCA FESTEJÓ SU 191 ANIVERSARIO



"El objetivo es seguir gobernando pero sobre todo, seguir trabajando por el desarrollo del Progreso. Humberto Navarro de Alba"

DIRECTORIO

Presidente y Director General
Rubén Arellano Vargas

Director Administrativo
Rubén Arellano Cornejo

Director Editorial
Rubén Peña Baca

Directora Relaciones
Públicas y Espectáculos
Tania Mireya Arellano Cornejo

Coordinador General
Ismael Euroza Calzada

Coordinador Responsable
En Puebla
Lic. Humberto Flores Delgado

Jefe de Circulación Zona Centro
Alberto Pérez Zúñiga

Jefe de Circulación Zona Norte
Samuel Alejandro Téllez Jiménez

Jefe de Reporteros
Ricardo Felipe Ramírez

Reporteros Gráficos:
Isaías Aguilar Romero
Fernando Rodríguez González
Rodrigo Téllez Mendoza
Victor Hernández Susano
Jorge Manuel Téllez Jiménez
Gregorio Téllez Jiménez
Carlos Hernández Gutiérrez
José Luis Wandique Aguilar
Jaime Miranda Espinoza
Ismael Euroza Aguilón
Victor Manuel Salinas López
Héctor Herrera Gutiérrez
Marcos Alberto Gallegos Ruiz
Moisés Cruz Ramírez
Alberto Téllez Mendoza
Luis Guillermo Salinas Ramírez
Carlos David Gutiérrez
Joaquín Roberto Pen Guerrero
Edgar Aarón Pen Ponce
Antonio Gómez Hernández
Juan Carlos Velázquez Aguilar
Óscar E. Cruz Espinoza
José Andrés Ayala Escobar
Roberto Ríos Sánchez

Depto. Jurídico
Lic. Eduardo de Luna Rosales
Lic. Aldo Campos Olivera

Diseño y Comunicación Visual
Carlos Díaz Nuño
Agencia Reinformex
Tels. 5743 0644

"Pulso Metropolitano" es una publicación quincenal de circulación en el Estado de México, D.F. y entidades del centro del país, con Certificado de Reserva de Derechos de Autor N° 04-2011-060917331500-101 Registros de Licitud y de Contenido en trámite en la Secretaría de Gobernación, con tiraje promedio mensual de 3 mil ejemplares. Todos los artículos publicados son responsabilidad de quien los firma y son colaboraciones particulares sin ninguna reserva o derecho laboral.

Oficinas Generales
Calle Cleitlo Lindo 41-B, Colonia Benito Juárez, Cd. Nezahualcóyotl, Edo. de Méx. CP 57 000.
Tels. 5112 2876
4597 2256
55 2382 8004

Oficinas en Puebla
Villas de Atlixco N° 14-B
Fraccionamiento Villas de Atlixco, Puebla, Pue. CP 72197
Tel. (01-22) 2621 4517

Correo Electrónico

pulso_metropolitano@yahoo.com.mx

IXTAPALUCA FESTEJÓ SU 191 ANIVERSARIO



Ixtapaluca, Méx.- En el marco de la celebración del 191 aniversario de la fundación del municipio, el Alcalde Humberto Carlos Navarro de Alba, agradeció a los miembros del Honorable Ayuntamiento no solo su colaboración sino su respaldo invariable para impulsar las causas que a Ixtapaluca y a los Ixtapaluquenses les preocupan.

Por ello, dijo- "públicamente hago un

reconocimiento a todos mis compañeros y le pido al representante del señor gobernador, que exprese que en Ixtapaluca hay solidaridad de todos los miembros del Ayuntamiento, pero que también en esta sociedad plural este Gobierno tiene la convicción de escucharles absolutamente a todos".

"La diversidad y en muchas ocasiones las opiniones que no coinciden con este

Gobierno no hay que descartarlos, por el contrario hay que escucharlos e incorporarlos por que al final del día todas las voces para mi Gobierno son importantes. Es cierto que en este año tendremos una contienda política electoral muy importante, nosotros somos de los Gobiernos que creen que los partidos a competir y los gobiernos a gobernar, deben tener un gran apoyo, por lo que en mi gobierno se darán las condiciones a todos los partidos políticos y a todos los participantes en esta contienda para que se puedan desarrollar con civilidad y respeto pero además, con seguridad. Los procesos electorales no apartaran a este gobierno de la meta trazada, el objetivo es seguir gobernando pero sobre todo, seguir trabajando por el desarrollo del progreso.

En el evento se contó con la presencia, de Regidores, Síndico Procurador, Secretario particular y Secretario del Ayuntamiento, así como al Presidente de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje del Valle de Toluca y representante del Gobernador del Estado de México, Maestro Jorge Cruz Martínez.

ABUSAD@S, INFORMACIÓN IMPORTANTÍSIMA SI NO QUIEREN QUE SE LOS LLEVEN AL BAILE

LO MÁS IMPORTANTE ES QUE SIGAMOS CON LA HUELGA DE PAGOS HASTA QUE RESTITUYAN LA EMPRESA AL SME. LEGALMENTE CONTRATAMOS CON LUZ Y FUERZA DEL CENTRO Y NO CON COMISIÓN FEDERAL DE ELECTRICIDAD.

CORRE LA VOZ

Este es un buen tema de investigación. Espero les sea útil.

Ojo con los próximos recibos de CFE! Aunque tu estés rentando, tu eres quien recibe luz. ¡Mucho ojo!

CFE (Comisión Federal de Electricidad) pondrá en marcha el CAMBIO DE MEDIDORES TRADICIONALES, POR UNOS DIGITALES, (NOTA IMPORTANTE: NO DEJES QUE SE LLEVEN TU MEDIDOR ACTUAL, YA QUE ES DE TU PROPIEDAD YA QUE LO PAGASTE CUANDO HICISTE TU CONTRATO CON LUZ Y FUERZA DEL CENTRO, EL MEDIDOR TIENE UN COSTO APROXIMA-

DO DE 3,500.00 PESOS) SE TENDRA QUE PAGAR LA LUZ POR ANTICIPADO PARA PODER TENER ENERGIA EN SUS HOGARES. ES DECIR, SECON COMO UNA ESPECIE DE UNA FICHA DE TELCEL...

EL MEDIDOR TE VA A IR INDICANDO CUANTO TE QUEDA DE SALDO DE LUZ. SI QUIERES MAS LUZ, TENDRAS QUE ABO-NARLE OTRA FICHA DE ACUERDO A LO QUE CONSUMAS... BRILLANTE NO? Y ESTO VA A SER A NIVEL NACIONAL. Ahora, MUCHO OJO, EL DETALLE DE ESTE MAIL ES EL SIGUIENTE ya saben lo de las letras chiquitas... siempre nos lo aplican.

No vayan a usar su monedero electrónico de la CFE sin leer este mensaje. Si no has recibido el Monedero CFE, pronto lo recibirás (en tu recibo de luz).

En la última página de éste, en letra chiquita te avisan "que recuerdes" que cuentas con un Seguro de Vida y Asistencia



(WHAT ?????), el cual por supuesto NO pediste, y que los dos primeros meses son gratuitos, de manera que si NO lo cancelas, te lo estarán cargando en tu recibo de luz cada mes. Tienes que hablar para cancelarlo, si así lo deseas. Allí te dan los teléfonos ó bien puedes entrar a la página: www.monederocfe.com

PEROOOOOOOOO Como siempre es un lío COMUNICARTE y/o ENLAZARTE, y además, NO puedes cancelar el Seguro y conservar el Monedero. La única manera de que no te

carguen el seguro es que NO uses el monedero de CFE, si lo usas, YA TE FREGASTE, porque el Seguro se lo cobran con puntos y solamente con puntos, y no lo puedes cancelar. Ah, tampoco te dicen por cuanto es el seguro o que ampara, pero tampoco les interesa darte la información. SON UNA LATA. EL SEGURO ES DE MAPFRE.

SI TE ES POSIBLE SIGUE ENVIANDO ESTE MENSAJE, A TUS AMIGOS, FAMILIARES, CONTACTOS, LA INFORMACION YA LA TIENES, SOLO ASÍ existe la posibilidad de EVITAR QUE NOS LA APLIQUEN y nos la sigan aplicando.

DENUNCIA CIUDADANA

¡¡¡NO TENGAS MIEDO!!!

ESTE MEDIO INFORMATIVO TE OBSEQUIA UN ESPACIO PARA QUE FORMULES TUS DENUNCIAS CONTRA CUALQUIER GOBERNANTE O FUNCIONARIO PÚBLICO QUE ABUSE DEL CARGO EN PERJUICIO DE TI O DE LOS TUYOS. TEL. 5112 2876 / 4597 2256 CEL. 55 2382 8004 O AL E-MAIL: Pulso_metropolitano@yahoo.com.mx

SECCION POLICIACA SECCION POLICIACA SECCION POLICIACA SECCION POLICIACA

EN ACCIONES COORDINADAS ASEGURAN "BANDA DE LOS TALIBANES"



"Los Talibanes" dedicados al secuestro, crímenes y extorsiones en territorio mexiquense.

Por Ricardo Ramírez
Toluca, Méx.- En una acción coordinada entre elementos de la Policía Ministerial y uniformados de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, se inició la limpia del territorio mexiquense, al ser asegurados 16 delincuentes de la peor calaña, dedicados al secuestro, levantones y crímenes.

El Salvador Neme Sastré, titular de la Policía Estatal, implementó una acción por parte de inteligencia policial, junto con el Procurador General del Estado de México, Alfredo Castillo Cervantes, para darle una batida a la delincuencia organizada en todo el Estado de México.

Por principio de cuentas se realizaron dos operativos, uno en

el oriente del Estado de México, que abarcan varios municipios contemplados como la región de los Volcanes, lugares que están convertidos en territorios vulnerados por la delincuencia organizada, donde los crímenes, plagios, y extorsiones se cometen a plena luz del día. En la zona norte del estado mexiquense, también se le asestó un fuerte golpe a los delincuentes donde se aseguró a militantes de la banda "Los talibanes," en estas dos acciones fueron detenidos 16 delincuentes quienes no tienen más ley que los levantones, extorsiones y crímenes.

Fueron más de 7 personas plagiadas donde gracias a la ac-

tuación de los grupos de inteligencia, tanto de la Policía Estatal como de la Procuraduría del Estado de México, se logró su rescate al detectar las casas de seguridad en Atizapan de Zaragoza, Coacalco, Ecatepec, así como en Amecameca, Tlalnahuac, Chalco, Ixtapaluca, Valle de Chalco y Nezahualcóyotl. Desde luego que estas no son mieles para las dos corporaciones policíacas, falta mucho por hacer, abatir la delincuencia organizada asentada en algunos de los municipios del Estado de México, es una tarea muy complicada, por lo que se tendrá que redoblar esfuerzos para dar mayor tranquilidad a la ciudadanía.

CONTINUA LA CAPTURA DE INTEGRANTES DEL CRIMEN ORGANIZADO A CARGO DE LA POLICIA MUNICIPAL

Por Ismael Euroza

Nezahualcóyotl. Méx.- El director de Seguridad Pública Municipal, Víctor Manuel Torres Moreno, a girado ordenes precisas a todos los integrantes de la Policía Municipal, para que le presenten un combate abierto a la delincuencia en todas sus modalidades, por lo que han sido detenidos narcomenudistas integrantes de las diferentes bandas del crimen organizado que se han dado a conocer en medios de comunicación de la prensa escrita, radiofónica y televisivos.

Para esto se intensifican los recorridos por calles y avenidas de las colonias que integran este municipio, además de estar al pendiente de las denuncias ciudadanas, en una de estas se llevó a cabo el aseguramiento de Los hermanos David y María Guadalupe Rodríguez Alcántara, de 21 y 23 años de edad, así como de Esau Presa Laredo de 20.

Estos se metieron a robar a una casa habitación que se encuentra en la calle de Patajúes número 40 de la colonia la Perla, donde sometieron a la familia y María Guadalupe Rodríguez, le colocó el cañón del arma de fuego a un menor de 4 años de edad y amenazó a su madre en matarlo si no les entregaba el dinero y joyas así como los documentos y llaves de un automóvil que se encontraba en la cochera.

En el auto metieron los objetos robados y en la cajuela a un miembro de la familia de 18 años de edad, afortunadamente unos vecinos notaron algo sospechoso y solicitaron por vía telefónica la intervención de la Policía Municipal.

Las patrullas PM-353 y la B-115 al mando del subdirector Gerardo Castillo, llegaron al lugar pero los delincuentes ya se habían dado a la fuga, por lo que se peinó la zona y al detectarlos se registró una persecución acompañada por un intercambio de balas, hasta que fueron detenidos y presentados ante las autoridades competentes.

La Policía Municipal no ve estatura en la delincuencia, comentó el subdirector de la corporación policiaca Gerardo Castillo ya que se aseguran delincuentes comunes, así como miembros de la delincuencia organizada, como es el caso



Estos son los delincuentes dedicados al robo de casas habitación y secuestros, quienes presuntamente pertenecen a la "familia michoacana".

de los dos sicarios de la "familia michoacana" que fueron detenidos en las afueras de Ciudad Jardín, quienes vestían ropa con las siglas de la PGR, sin serlo y que en su vehículo Sentra con matrícula 611-SUF, portaban un rifle AK-47 chalecos contra balas, uniformes de la Policía Federal, una serie de mensajes dirigidos a diferentes comerciantes e industriales firmados por la "familia tarasca", además de un folder con la información completa de un funcionario de Coacalco a quien pretendían secuestrar, estos ya están en manos de autoridades mayores.

AGENTES JUDICIALES DE NEZA ATRACAN A CUENTAHABIENTE

Por Ismael Euroza

Nezahualcóyotl. Méx.- Sin compasión actúan algunos agentes ministeriales con la población, no conformes con tener a renta a los delincuentes que concen, se dedican a cometer secuestros a personas que tienen cuenta en una institución bancaria.

Caso concreto lo que le pasó al señor Luis Osvaldo Zavala Rocha, quien tenía 100 mil pesos en la Institución Bancomer ubicada sobre la avenida Texcoco de la colonia las Águilas. El señor Osvaldo Zavala relató a este medio informativo la forma como fue detenido por unos agentes judiciales de esta localidad. Cuando se dirigía al banco mencionado, fue interceptado por los agentes judiciales argumentando que les parecía sospechoso por que vestía ropa que no era apropiada para entrar a esta institución según ellos pretendía robar, por lo que fue trasladado al centro de justicia de la colonia La Perla, pero no lo presentaron ante el Ministerio Público, sino que lo metieron a una oficina del archivo de vehículos.

En este lugar lo esparataron con sembrar droga, además de que lo presentarían ante las autoridades como un miembro de "la familia michoacana" incluso -dijo- que ya le habían colocado un arma de fuego en



Luis Osvaldo Zavala Rocha, hizo a un lado el temor y formuló su denuncia ante la Mesa de Responsabilidades.

la cintura para que se diera cuenta que hablaban en serio. El señor Zavala Rocha, al ver que se encontraba perdido, les mencionó que tenía ciento cincuenta mil pesos en el banco, y de inmediato uno de los agentes en su propio automóvil lo llevó al banco, para que sacara el dinero entregándoselos posteriormente, estos delincuentes con charola se quedaron hasta que el Baucher, para finalmente dejarlo en libertad.

Queda muy claro y evidente "la forma de trabajar" de estos judiciales que comanda el Coordinador de la Policía Judicial, Víctor Manuel Arista Arellano.

EDGAR NAVARRO INAUGURA SALA DE PRENSA "JOSÉ MARÍA COS"

Nezahualcóyotl, Méx.- El titular de Comunicación Social de la localidad, Luciano Percaste Martínez, informó que esta sala de prensa ha sido el fruto de un gran esfuerzo de la administración, con el apoyo de los regidores que analizaron de manera minuciosa los presupuestos cuando les hicieron saber de la importancia de tener unas oficinas dignas en las que se pudieran desempeñar las funciones tanto del personal de comunicación social como de los amigos periodistas, y no tardaron en aprobar el presupuesto para que nosotros pudiéramos emprender las acciones de remodelación y ampliación de estas

oficinas, por ello, estamos muy agradecidos con el Alcalde, regidores, Secretario y directores ya que a pesar de no contar con presupuesto, se logró el proyecto de estas oficinas. De igual forma, aseveró que en dichas oficinas van a converger las diferentes expresiones y los diferentes puntos de vista de los medios que cubren no solamente este municipio sino que va a ser una sala para albergar el trabajo periodístico de toda la región oriente y occidente y se convierte esta sala no solo en la mejor de la zona oriente, sino del Valle de México, superada únicamente por la del Gobierno del Estado, ubicada en la ciu-



dad de Toluca. Posteriormente a la inauguración de las oficinas, el Alcalde Edgar Navarro Sánchez, comentó la importante relación que han tenido Gobierno Municipal y medios de comunicación, así como la necesidad que se tiene en sus tres niveles de gobierno para mantener informada a la ciudadanía. La realización de este importante proyecto fue producto de un gran esfuerzo para que el sector periodístico, cuente con

los espacios y condiciones que se merecen. Finalmente, el Edil reconoció que los medios de comunicación han sido imparciales y que han tratado a este municipio y estado de la mejor manera, enterando a los ciudadanos de lo que realmente sucede y no con lo que se dice que sucede. Por todo lo anterior es que el alcalde agradeció a los editores, corresponsales y reporteros presentes el trabajo efectuado.

AÑO DE *SÚPER HIDALGO* PARA EL ALCALDE DE LOS REYES, LA PAZ

** Con sus hijos colocados en puestos claves, coronará este año su millonario proyecto*

Por Ismael Euroza



Los Reyes la Paz, Méx.- No existe forma de parar la voracidad del alcalde Rolando Castellanos Hernández, solapado por la Contraloría Estatal, para que saquee las arcas municipales con toda impunidad, dos líderes priistas lo denunciaron en una conferencia de prensa. Señalaron que en tan sólo dos obras Castellanos Hernández, limpiamente se está embolsando 8 millones de pesos, afectando a los habitantes de la colonia ampliación la Magdalena Atlipac, estos priistas representantes del COPACI, y contemplados como luchadores sociales sin tomar en cuenta las represalias que pudiera tomar el Edil en su contra, informaron sobre estos desvíos de dinero.

Rolando Castellanos ha sabido burlar a los habitantes de los pueblos, delegaciones y colonias, haciéndose pasar como un buen político que busca mejorar las condiciones de vida de sus gobernados, pero se debe tomar en cuenta que lo que está escrito no se borra, ya que como tesorero resultó cajeado y con sucias artimañas éstas acciones pasaron desapercibidas para la población. Posteriormente, como Síndico Procurador en el gobierno de Pablo Castellanos Miguel, autorizó y firmó la salida de más de 100 millones de pesos que no han sido justificados, es por esto que el ex - alcalde, se esta cubriendo dentro del partido con la finalidad de no comparecer ante las autoridades para que indique el destino de esos 100 millones de pesos. No cabe duda Rolando Castellanos, no tiene llenadero ahora

¡Hijos, qué bueno soy pa' las transas y la corrupción, por eso me quiero tanto! 'Ora sólo por eso me doy otro abrazo.

formó una trinca con su hija Iráni, y su hijo Alan Castellanos Ramírez, la primera en el departamento de adquisiciones y el otro como asesor de obras públicas, con estas posiciones se presume que este año será más que de Hidalgo para el nefasto Rolando y su familia. Los habitantes le manifestaron a reportero de este medio informativo, que se debe tener mucho cuidado con esta terna, ya que todo asunto que huelga a dinero será manejado por ellos. Por otra parte, la señora Carmen del Olmo vecina de este municipio, dice que ningún director del Ayuntamiento ha desarrollado correctamente sus comisiones, como en el caso de OPDAPAS su titular no es más que un títere en manos de Alan Castellanos, que incluso a las propiedades del edil les mando colocar conexiones de agua no autorizadas, y en torno al departamento de adquisiciones, debiera intervenir Contraloría Interna, por que al titular lo tienen muy bien maicreado para que haga como que no se da cuenta de nada.

RODEADO DE CIENTOS DE SIMPATIZANTES Y DISTINGUIDOS POLÍTICOS RINDIÓ SU 2º INFORME LEGISLATIVO EL DIP. RICARDO ENRIQUEZ F.

Nezahualcóyotl, Méx.- Ricardo Enriquez Fuentes, Diputado Federal por el Distrito XX llevó a cabo su 2º Informe de Actividades rodeado de cientos de simpatizantes y distinguidos políticos de la vieja y la nueva guardia, quienes escucharon el trabajo desarrollado en materia legislativa y de gestión a lo largo de estos dos años donde la naturaleza genero fuertes lluvias mismas que saturaron la red sanitaria provocando inundaciones considerables y que gracias a las autoridades correspondientes pero sobre todo al apoyo ciudadano se logró superar estas contingencias. Después de la transmisión de un vídeo relativo a sus acciones de trabajo, dijo a los asistentes haber presenciado imágenes que dejan constancia del trabajo desarrollado en materia legislativa y de gestión del presente año, "convencidos que los desafíos y retos de mi distrito no han sido menores, ha sido aquí donde se generó un conflicto importante en las familias enteras que lo perdieron todo, desde aparatos electrodomésticos, hasta vehículos y su patrimonio familiar que se vio afectado de



cada vez mayores crisis de valores y han sido trastocadas de manera importante los valores universales, hemos visto cosas nunca antes imaginadas, el secuestro, la inseguridad en su máxima expresión, sin duda alguna Nezahualcóyotl no está al margen de esta situación. Destacó la presencia importante en este evento de compañeros de las diferentes regiones, a mi amigo Arturo García Christian, gracias por acompañarme, amigo Mario Ayala, quiero destacar la presencia de los sindicatos y regidores del ayuntamiento de Nezahualcóyotl por estar generando un dinamismo importante en nuestra tierra, a los rectores de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, a mis amigos del Magisterio y de las importantes oficinas administrativas de esta región, saludó a los párrocos de las iglesias en donde hemos podido aportar algunos insumos que abonamos para que su labor sea cada vez más digna.



gobierno y para que la sociedad civil, la sociedad organizada, pudiéramos cerrar filas en torno a nuestro presidente municipal, y así poder abonar para cambiar esta equivocada imagen que tienen de nosotros, somos un pueblo de gente grande, pero grandes también son nuestros retos, queremos ver un Nezahualcóyotl seguro, un Nezahualcóyotl limpio, un Nezahualcóyotl ordenado y con esas tareas seguramente estaremos dando la batalla y lo habremos de lograr".

En su momento, el Alcalde Edgar Navarro Sánchez dijo que habría que hacer un profundo análisis del trabajo a realizar y una revisión exhausta del trabajo realizado, es una de las características importantes para poder tener un óptimo rendimiento en el apoyo y en la gestión hacia los ciudadanos, esta es una de las particularidades que distinguen a nuestro amigo el diputado federal por el XX Distrito, Ricardo Enriquez Fuentes, a quien le agradecemos su invitación para ser testigos de los trabajos que ha realizado en esta jurisdicción, por lo que le brindamos una felicitación por su labor y compromiso ante los habitantes de Nezahualcóyotl.

EL ALCALDE L. ENRIQUE MTZ. VENTURA Y EL DIP. MIGUEL ÁNGEL LUNA MUNGUÍA INVADEN PATRIMONIO FEDERAL

Por Ricardo Ramírez

Valle de Chalco, Méx.- Habitantes de Xico, piden la intervención del Gobierno Federal, para que paren la voracidad del diputado federal Miguel Ángel Luna Munguía y del alcalde Luis Enrique Martínez Ventura, quienes han tomado al municipio como de su propiedad. Ya han estado afectando la laguna de Xico, que está contemplada dentro de los bienes patrimoniales y culturales de este municipio, dado el caso que García Luna, se dice propietario y el presidente municipal Martínez Ventura, se muestra sordo y ciego, ante este abuso, haciendo a un lado el programa para conservar el lugar más bajo del oriente del Estado de México. Xico ha sido el lugar contem-



¡Vengan a ver, aquí vienen retratados, ahora quieren secar la laguna de Xico para seguir construyendo fraccionamientos y luego dejarlos sin servicios y a merced de inundaciones!

por aberración de un partido político en este pedazo de suelo mexiquense, uno de ellos se

el alcalde Luis Enrique Martínez Ventura quien ignora todo esto por que presuntamente también tiene participación en estos latrocinios, según manifiesta la población. Por otro lado, se presume que autoridades municipales y el legislador federal están realizando tramites para vender la hacienda de Xico. Muchas obras que se están realizando en este municipio carecen de cambio de uso de suelo y autorización del director de obras públicas de igual forma el contralor municipal no aporta datos sobre estos hechos que son nocivos para el municipio, en el que también se está construyendo una Central de Abastos en terrenos ejidales sin contar con los permisos correspondientes, por lo que organizaciones civiles, pedirán la intervención del Gobierno Federal para que castigue la voracidad del Alcalde Luis Enrique Martínez Ventura y del Diputado local Miguel Ángel Luna Munguía, y



La finalidad es tapparla para realizar un fraccionamiento.

plado como el ombligo del universo, así se conoce este pueblo prehispánico, que aceptó arropar a este par de funcionarios contemplados como la ma-

de ser legislador que por lo visto maneja a su antojo a este municipio, para aumentar su poder económico, hablamos de Miguel Ángel Luna Munguía, y



El Licenciado Julio César Vanegas acudió en representación del diputado Raúl Domínguez Rex.

manera importante".

Es por ello que -cabe destacar- nos dimos a la tarea de crear acciones ante la Comisión Nacional del Agua para que pudieran acelerar los trabajos de la construcción del Emisor Oriente que vendrá a generar una válvula de escape para evitar la acumulación de aguas negras.

"Quiero destacar la importante participación del gobernador del estado de México, quien a pesar de sus múltiples compromisos, acudió de forma inmediata a los lugares afectados, dando arranque a un importante programa de prevención de contin-





HABRÁ ESPACIOS ESPECIALES EN CÁRCELES PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE HIJOS E HIJAS DE RECLUSAS

La Cámara de Diputados aprobó reformas a la Ley que Establece las Normas Mínimas sobre Readaptación Social de Sentenciados, para permitir que las hijas e hijos de internas que permanezcan

con ellas tengan espacios para su desarrollo integral, incluyendo alimentación y educación hasta los 6 años de edad.

En el dictamen aprobado por 265 votos a favor, dos absten-

ciones y uno en contra, se indica que los sitios de reclusión de las mujeres deberán tener la infraestructura, información y personal capacitado para el cuidado de sus hijas e hijos, así como para el desa-

rollo pleno de sus actividades.

Las reformas a los artículos 3,6,10,y 11 de esa ley, también buscan brindar atención médica y servicios ginecológicos; asignar trabajo a las internas, tomando en cuenta el estado de gravidez; establecer espacios e instalaciones exclusivas de industria peni-

tenciaria para las y los internos.

Asimismo, considerar espacios que permitan al interno recibir educación y practicar el deporte. Se puntualiza que las reformas no se aplicarán en internos relacionados con la delincuencia organizada o requieran medidas de seguridad especiales.

NEZA FUE SEDE DEL 5º FORO DE SEGURIDAD Y JUSTICIA DEL ESTADO DE MÉXICO



**Ernesto Némer Álvarez inauguró los trabajos, que servirán para conformar el Plan de Desarrollo del Estado de México 2011-2017. *El alcalde Edgar Navarro Sánchez dio la bienvenida a los asistentes y celebró la realización de este tipo de eventos*

Nezahualcóyotl, Méx.- El alcalde Edgar Navarro Sánchez dio la bienvenida a los asistentes al Quinto Foro de Seguridad y Justicia para la integración del Plan de Desarrollo del Estado de México 2011-2017, efectuado en las instalaciones de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl. Ante el secretario general de Gobierno de la entidad, Ernesto Némer Álvarez, quien acudió en representación del gobernador Eruviel Ávila Villegas, el edil tras de reconocer que la seguridad pública "es un problema que trasciende a los nezahualcóyotlenses y mexiquenses, porque es un tema de interés

nacional", celebró la realización de estos trabajos. Por su parte, Ernesto Némer subrayó en su mensaje: "Hacemos políticas públicas de corto, mediano y largo plazos para abatir la inseguridad y garantizar la justicia, con el único propósito de que la gente perciba estas acciones en sus hogares". Dijo que la convocatoria de los poderes públicos para integrar el Plan de Desarrollo del Estado de México 2011-2017 "es una oportunidad invaluable para reflejar esta perspectiva que nos es común". El funcionario informó que a lo largo de cuatro semanas, más

de cinco mil especialistas, expertos, asociaciones civiles y líderes comunitarios han expresado sus ideas para conformar el documento que guiará la acción del Ejecutivo Estatal. Hoy se instalaron mesas de trabajo para discutir temas como el combate a la delincuencia, servicios periciales, atención a víctimas del delito y la implementación del sistema procesal penal acusatorio, entre otros. Por su parte, Ana María Salazar Slack, reconocida especialista en temas de seguridad nacional, dictó una conferencia magistral en la que aseguró que "hay una solución al problema de inseguridad por la que atraviesa México y es la realización de foros como éste". Al evento acudieron también el presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de México, Baruch Delgado Carbajal; el secretario de Seguridad Ciudadana, Salvador Neme Sastre y el procurador de Justicia del Estado de México, Alfredo Castillo Cervantes. También, el titular de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México, Marco Antonio Morales Gómez, diputados federales y locales, además de síndicos, regidores de Nezahualcóyotl y municipios aledaños.

Av. Gustavo Baz N° 79, Col. Benito Juárez, Cd. Nezahualcóyotl, Méx.
www.coaliciondeabogadosjimdo.com

COALICIÓN DE ABOGADOS DEL ESTADO DE MÉXICO

Tel. 51 12 9406

GANAREMOS PORQUE TENEMOS UNA GRAN ALIANZA CON LA JUVENTUD: DOMÍNGUEZ REX



Toluca, Estado de México.- El Partido Revolucionario Institucional del Estado de México recuperará las senadurías y mantendrá las alcaldías y diputaciones en el año 2012, porque tiene una gran alianza con la juventud mexiquense, aseguró su dirigente estatal, Raúl Domínguez Rex. Durante la toma de protesta de Ernesto Nemer Monroy, como presidente de Chaviza Revolucionaria en el Estado de México, Domínguez Rex dijo que para los jóvenes mexiquenses y un gran número de mexicanos, los gobiernos surgidos del PRI son ejemplo de compromiso cumplido, eficacia gubernamental, civilidad política, humanismo, democracia y justicia social. Tenemos un gobernador municipalista, solidario, que piensa y actúa en grande; que trabaja sin distinciones y sin descansos por un Estado protegido y progresista; que día a día da resultados inmediatos, ese es el sello de Eruviel Ávila Villegas, dijo. El programa de gobierno con el

que Eruviel ganó la elección, obteniendo más de tres millones de votos, cifra histórica sin precedente en la entidad, tiene componentes altos de políticas públicas dirigidas a la juventud: "los jóvenes decidieron el triunfo de nuestro gobernador porque confiaron en él; y para el PRI representan una de las fuerzas más activas, decididas y comprometidas con el impulso y desarrollo de los mexiquenses". Detalló que los jóvenes son el sector de la población más numerosa del país y del Estado de México; constituyen la cuarta parte de la población mexicana cumplido, eficacia gubernamental, civilidad política, humanismo, democracia y justicia social. Tenemos un gobernador municipalista, solidario, que piensa y actúa en grande; que trabaja sin distinciones y sin descansos por un Estado protegido y progresista; que día a día da resultados inmediatos, ese es el sello de Eruviel Ávila Villegas, dijo. El programa de gobierno con el

Gobernadores del Estado de México y Puebla Firman Acuerdos de Colaboración Metropolitana

Toluca, México.-Los gobernadores del Estado de México y de Puebla, Eruviel Ávila Villegas y Rafael Moreno Valle, respectivamente, firmaron una agenda de 26 acuerdos de coordinación y colaboración intergubernamental metropolitana, en materias como agua, seguridad pública, transporte, vialidad, desarrollo urbano, medio ambiente, turismo y protección civil. "Cuando los gobernantes nos ponemos de acuerdo, cuando generamos consensos, cuando trabajamos en equipo, cuando hacemos a un lado el tema partidista o ideológico y nos ponemos del lado de la gente, nos ponemos los zapatos de la gente, quien gana es la ciudadanía", subrayó Eruviel Ávila. En el encuentro bilateral llevado a cabo en el Salón del Pueblo, del palacio de gobierno estatal, el gobernador del Estado de México dio a conocer que de los 26 acuerdos, seis serán atendidos por la administración poblana, ocho por la mexiquense y 12 de manera conjunta. Resaltó la disposición y ánimo del gobierno de Puebla para concretar los acuer-



dos, pues lo más importante es la voluntad para trabajar en equipo y darle seguimiento a las acciones en beneficio de la población. El titular del Ejecutivo mexiquense, afirmó que, para el éxito de los acuerdos, se mantendrá una "triple C": comunicación, colaboración y coordinación, porque lo fundamental es que el estado de Puebla sigan teniendo acciones que transforman, y en el Estado de México se siga trabajando en

grande, para tener logros en grande. En presencia de integrantes de los gabinetes respectivos, Rafael Moreno destacó que este acuerdo muestra la pluralidad y disposición de ambos gobiernos, y de llevar el discurso, que pronunció Eruviel Ávila en su toma de protesta, a la práctica. "Aunque podamos militar en partidos diferentes, aunque podamos tener diferencias ideológicas, se privilegia el diálogo, el trabajo en equipo y, sobre todo, se privilegian los intereses de los ciudadanos", apuntó. Consideró la firma de acuerdos un ejemplo a seguir, porque en ocasiones, cuando se acercan los procesos electorales, comienza la polarización y se dificultan los consensos; además de afirmar que las acciones conjuntas traerán beneficios concretos, no sólo en las

grandes obras y proyectos, sino en la vida diaria de la población. De los acuerdos signados, sobresalen los siguientes:

1. Implementar medidas que generen espacios para que los trabajadores vivan cerca de sus centros de trabajo. Medio Ambiente.
1. Ratificar un convenio de colaboración para la homologación de la verificación vehicular.
2. Elaborar el Programa de Manejo y Ordenamiento Ecológico Territorial de la Región Izta-Popo. Salud.
1. Elaborar un diagnóstico para la identificación de necesidades estatales y de los municipios colindantes a efecto de definir prioridades, valorar el intercambio de servicios con el Seguro Popular, y la promoción de programas preventivos y de atención médica.
2. Desarrollar una campaña conjunta de concientización de velocidad, cinturones y alcoholimetría en vías primarias (Arco Norte y Carretera México-Puebla), para prevenir accidentes. Turismo.
1. Crear un enlace permanente entre las direcciones de promoción de cada una de las secretarías de Turismo, a fin de diseñar estrategias compartidas en materia de desarrollo, promoción e inversión.
- Protección Civil
1. Crear el cuerpo de atención metropolitana.
2. Elaborar el Protocolo de Atención Conjunta en la Zona del Parque Ixta-Popo, para escenarios volcánicos y nevadas, así como del rescate de personas.

FELIPE CALDERÓN, PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, DESCONOCÍA LAVADO DE DINERO DE LA DEA



Por Isaías Aguilar R.

Nezahualcóyotl, Méx.- El ataque sistemático que grandes políticos de la oposición han estado realizando a través de la radio y redes sociales en relación con los errores del ex Gobernador Enrique Peña Nieto, no cumple con sus objetivos, ya que la mayoría de mexiquenses no comparte esas críticas por que conocen el trabajo que hizo durante seis años en el Estado de México. La encuesta llevada a cabo por este medio informativo, arrojó que la gran mayoría de gente no le interesa que el próximo

Presidente de la República sea un erudito, sino que gobierne para todos los mexicanos buscando siempre mejores condiciones de vida, "para que queramos un político como José López Portillo, sin lugar a dudas, el Presidente más letrado que ha llevado las riendas de este país, pero que también resultó uno de los más ratones" comentaron. Por otra parte, es importante reconocer que Peña Nieto se avocó a la gestión y realización de obras de alto impacto por lo que no tenía tiempo de leer sobre los autores de libros, enterarse del precio de las tortillas, o el salario mínimo que en la actualidad nadie recibe por que al que se lo ofrecen en algún trabajo, lo rechaza y mejor se va de limpia parabrisas o a la venta de cualquier producto en las esquinas de avenidas con lo que obtienen mayores recursos. Es mucho más importante y criticable que el actual Presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, desconozca que en su propio país existe lavado de dinero, ingreso de armamento de grueso calibre, entrada de fayuca y enriquecimiento ilícito, pero parece que lo primordial es distraer a la gente con temas irrelevantes.

PEDRO JOAQUÍN COLDWELL, NUEVO PRESIDENTE NACIONAL DEL PRI

**La cúpula priista eligió al senador coahuilense como sustituto de Humberto Moreira Valdez*



MÉXICO, D.F.- Como se había adelantado, el senador Pedro Joaquín Coldwell fue electo como presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), para el periodo 2011-2015 en sustitución de Humberto Moreira Valdez, quien renunció al cargo. En el acto, la presidenta interina del Partido Revolucionario Institucional, Cristina Díaz, dio a conocer que el senador cumplió al ciento por ciento con todos los requisitos que establece la convocatoria para la elección del presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI. El legislador priista, dijo la diputada, recibió el apoyo de los comités estatales priistas y de los sectores obrero, cam-

pesino, popular, así como del movimiento territorial del Frente Juvenil Revolucionario, de la Organización Nacional de Mujeres Priistas y de la Unidad Revolucionaria. En la Sesión Extraordinaria estuvieron presentes el aspirante presidencial, Enrique Peña Nieto, y el senador Manlio Fabio Beltrones Rivera, quienes estuvieron sentados juntos en el presidium. Pedro Joaquín Coldwell rindió

protesta como nuevo presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI en medio de aplausos y porras de los 760 consejeros nacionales, que acudieron a este cónclave priista. El ex dirigente nacional del PRI, Jorge de la Vega Domínguez, fue el encargado de tomarle la protesta al senador Pedro Joaquín Coldwell como nuevo presidente del Partido Revolucionario Institucional.